

09:30 h
Recepción de asistentes

10:00 h
Inauguración

10:15 h
CONFERENCIA
**Impulsar la justicia social,
promover el trabajo decente**

JOAQUÍN NIETO
Director de la Oficina de la OIT para España

11:00 h
Pausa café

11:30 h
PANEL
**Cooperativas por un
trabajo digno**

MANUEL ALEGRE
Profesor de Derecho del Trabajo
(Universitat de València)

ANA COMPANYY
Directora de la Fundación Florida
(Proyecto Lanza-T)

MARCOS GARCÉS
Cooperativista y agricultor profesional

13:00 h
Homenaje a cooperativas

RURAL SANT VICENT FERRER DE BENAGUASIL
LIMPIEZAS COLIMSI
GRUPO SOROLLA EDUCACIÓN

13:45 h
Clausura

14:15 h
Cóctel
DEGUSTACIÓN DE
PRODUCTOS COOPERATIVOS

Localización

IVAM
Institut Valencià d'Art Modern
Auditorio Carmen Alborch (2ª Planta)
Guillem de Castro, 118 (València)

Patrocinan:



Colaboran:



Dia
mundial del
cooperativisme



CONCOVAL
Confederació de
Cooperatives

València, 2 de julio de 2019

cooperativas por un trabajo digno

Inscripción gratuita hasta completar aforo. Plazas limitadas. Imprescindible formalizar la inscripción antes del 26 de junio.

Confederació de Cooperatives de la Comunitat Valenciana

concoval@concoval.es
Tel 96 315 33 91

Nuestras cooperativas

GRUPO SOROLLA EDUCACIÓN. Esta cooperativa, nacida en 1980 en el barrio de Malilla (València), cuenta con siete centros de enseñanza en los que cursan sus estudios más de 3.500 personas. Trabaja orientada a la excelencia educativa, ámbito en el que se ha convertido en un auténtico referente en la Comunitat Valenciana. Destaca por su constante innovación en metodologías de aprendizaje enfocadas a conseguir un desarrollo integral del alumnado, combinando la educación en valores, la inclusión, el pensamiento crítico y la cultura del trabajo. Y todo ello sin abandonar su compromiso social y medioambiental. **RURAL SANT VICENT FERRER.** Fundada en 1944, la cooperativa de Benaguasil asocia a más de 500 personas y da empleo a casi 400. Es una de las 10 mayores cooperativas agroalimentarias de la Comunitat Valenciana en volumen de exportación y está desarrollando un proyecto de innovación social para la gestión y modernización de la producción, con el que no solo protagoniza una encomiable lucha para rentabilizar la actividad agraria y evitar el abandono del campo, sino que se ha convertido en un elemento clave en la modulación y preservación del paisaje en la comarca del Camp de Túria. **LIMPIEZAS COLIMSI.** Cooperativa de trabajadoras de Puerto de Sagunto que ha cumplido 50 años como un "proyecto de mujeres para mujeres". Ejemplo de superación y sacrificio, las fundadoras de Colimsi dieron una lección magistral de dignificación del trabajo femenino y de la actividad de limpieza, favoreciendo la integración laboral de la mujer y la conciliación de su vida laboral y familiar. En la actualidad, esta cooperativa proporciona empleo estable a un centenar de personas y ha añadido a la actividad de limpieza los servicios de ayuda a domicilio y pintura industrial.

Mensaje Alianza Cooperativa Internacional

97ª Día Mundial del Cooperativismo de la ACI
25ª Día Mundial del Cooperativismo de la ONU

La Organización Internacional del Trabajo celebra este año su centenario y pone un interés especial en el futuro del trabajo. Las cooperativas de todo el mundo se suman a esta inquietud y asumen el reto de contribuir a un futuro en el que haya trabajo digno para todas las personas.

Lanzamos el mensaje de que las cooperativas son empresas centradas en las personas, que se caracterizan por un control democrático que da prioridad al desarrollo humano y la justicia social en el lugar de trabajo. A través de #CoopsDay, los responsables políticos a nivel local, nacional y mundial, las organizaciones de la sociedad civil y el público en general podrán descubrir cómo contribuyen las cooperativas a crear un ambiente de trabajo digno.

El empleo cooperativo está lejos de ser un fenómeno marginal: las cooperativas de todo el mundo dan

trabajo a más de 279 millones de personas, lo que equivale aproximadamente al 10 % de la población empleada a nivel mundial. Pero, más allá de las cifras, varios estudios confirman también que, en comparación con otros sectores, los trabajos cooperativos tienden a ser más estables; la diferencia entre los salarios de los puestos de mayor y menor responsabilidad es menor; y suelen estar mejor distribuidos entre las áreas rurales y urbanas. Además, como empresas centradas en la persona y actores clave del desarrollo, a las cooperativas se les reconoce un papel esencial en el empoderamiento social y económico de las comunidades locales.

Dadas las crecientes desigualdades, una seguridad laboral cada vez más precaria y unos niveles de desempleo al alza, especialmente entre la juventud, se eligió un lema para el Día Internacional de las Cooperativas de 2019 alineado con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS): "Desarrollo inclusivo y trabajo digno".